

### お知らせ

<ガラス教室で使うガラスについて>  
6月からガラスの大幅値上げに伴い、9月より、一部実費をいただくことになりました。基本的には今まで通りレッスン料に込みとさせていただきますが、大きなガラスから切り出して使う場合のみ、実費いただきます。申し訳ありませんが、よろしくお祈りします。

<年末年始の休みについて>  
ガラス&羊毛フェルト教室  
12/28(Mon)~1/5(Tue)  
工房全体  
12/30(Wed)~1/4(Mon)  
上記の日程で休みをいただいております。教室は休みでも工房は空いている日がございますので、何かお問い合わせなどございましたら、お気軽にご連絡ください。また、上記の期間もメールでのお問い合わせは受付しておりますが、返信が遅くなる可能性があります。ご了承くださいね。

### 今月の作品

こちらの、鏡餅のお正月飾りは、たくさんの方にご購入いただきました。ありがとうございました。



こちらは、キットもあるので、キットをご購入いただいた方もたくさんでした。ありがとうございます。屏風が難しいかな…と思います。作りにくいところなどありましたら、ご連絡ください☆



こちらは、お正月飾りシリーズ第3弾として作った「ダルマさん」のお正月飾りです。おとぼけ顔がチャームポイントです。



こちらは、お正月飾りシリーズ第2弾として作った来年の干支「丑」のお正月飾りです。12年かけて、同じテイストで毎年干支の飾りを作るのかな～と思っています。

2020年  
12月31日  
第47号

毎月月末に発行します。日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、スタッフのコラムなどを掲載していきます。

# ユニット新聞

ブログやFacebookには、ガラスの作品も掲載しています。是非ご覧くださいね。

<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック



## スタッフコラム

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌?だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷり、みんなを元気にするパワフルリーダー。



今年は、春からコロナ禍で大変でしたね。

イギリスの発表している情報では日本がコロナ禍から正常になるのが2022年4月とのこと。情報が正しいかどうかより、しばらくの間は今までにない暮らし方になりますね。

来年以降も自宅で楽しめることが出来るスタンドグラスキット、ガラス教室の作家養成コースなど、新商品、新しいカリキュラムを商品化して、自宅で一人で、家族で、楽しんで制作した作品をインテリアとして飾ったり、贈り物にしたり、インターネットを通じて作品を販売したりして楽しめるといいなあ～と思います。

新商品、新コース、多くの情報を、発信出来る様に頑張ります！  
来年も幸多き一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。

Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのに、ビシッとUnitチームをまとめてくれます。趣味は、なんとメモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ!あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。



「12月21日木星と土星が大接近、次は60年後しか見られない」というラジオでの情報を得て夜空を見上げた。すると翌日、又々ラジオで、見えなかったものの、双眼鏡(望遠鏡ではない)でも土星の輪っかが見えたのだと、その話題は尽きなかった。更に4日後、「世界中の誰もが生まれた年(西暦)に今年の満年齢を足すと2020になる。次は1000年後しかない」と同じ公共の電波から聞こえてきて早速計算。「え〜!!」なんて言って驚いたものの、よく考えてみれば来年は誰もが2021年になるし、この計算なら1000年後なんてとんでもない、毎年世界中の誰もが共通することじゃんと感じた。そこで、何が問題になっているのかネットで調べてみると…出る出る出る多くの人が騙されていると。でもこんな世の中だから、少しでも明るい話題を提供しようとの思いから発信されたのだろうと意外にも好評で…思えば私も、この手のことに直ぐに飛び付いて騙されてしまう傾向が有り、辞書事典にも載っていないことが瞬時に判かるネット情報の便利さに改めて老齢ながら、有り難さを感じた。(勿論、正邪を見極めて)

※今年も、歴史的にも世界中が大変でしたが、お陰様で弊社では誰ひとり倒れることなく過ぎさせて頂きました。ところが、イギリス型だの南アフリカ型だのと新型コロナウイルスの変異種は感染力が強いそうですから、まだまだ油断大敵です。どうぞ皆様くれぐれもご留意くださいませ。本年も大変お世話になり有り難うございました。来年も何卒ご最良下さいますよう宜しくお願いいたします。

Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フュージング、スタンドグラスのガラス教室を担当しています。また、現在6歳の男の子の子育て中。トタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば…ご指導ください。



Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です!いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆

今年ももう終わりますね。毎年言っていますがあつという間の1年でした。いつもと違うのはコロナで生活様式がガラッと変わり、私たちの営業形態も大きく変わった1年でした。今までの常識があつとゆう間になってしまう毎日に、自分自身追いついていけない感じがしています。来年もしばらくこの状況は続きそうです。新しい生活様式に対応する製品を作ったり、販売方法を模索するその一助となるよう更なる努力をしようと思います。今年もありがとうございました。

今年も最終日。コロナ禍で大変な1年でしたが、きっと記憶に残る1年になったんだろうな…とも思っています。今年も残すところあと2日の昨日、嵐のような強風でした。それに合わせるかのように、☆我が家の食器棚が崩れて、食器がガラガラと落ちてきました。新築して10年目ですが、こんなこと初めてです。(まあ、当然ですよ…)まるで、地震でもあったかのような姿で、キッチン・リビング・ダイニング・全てに食器の破片が飛び、大変な師走になりました。「こんな時期に…」とも思いましたが、こんな大ごとだったのに誰も擦り傷ひとつ作ることもなかったので、よかったです。それにこんなタイミングでもなければ、食器類が好きなら私は断捨離をすることもなかなかできなかったと思うので、断捨離の機会だったんだと思うことにしました。夫は、「来年厄年になる予兆だ!」なんて恐々々としています。能天気な私は、逆に年末に今年の厄を落としきったようが気がしています。何はともあれ、なんでも考え方で、感じ方も随分変わりますね。

今年も1年ありがとうございました。来年もみなさまにとって、素敵な1年になりますように(´▽`)来年もよろしくお祈りします☆